

**Öffentliche Sitzung Nr. 2/16 des Ortsbeirates Morschen-Binsförth,  
am 02.06.2016 im DGH Binsförth**

**Anwesenheitsliste**

---

Sitzung des Ortsbeirates in Morschen-Binsförth.

Am 02.06.2016 im Dorfgemeinschaftshaus Binsförth.

Gemeinde Morschen	
Eing.	14. Juni 2016
De.	Sachgeb.

Unterbrechungen: keine

Alle Mitglieder des Ortsbeirates waren mit dem Schreiben vom 09.05.2016 (unter Mitteilung der Tagesordnung) ordnungsgemäß eingeladen.

Vorsitzender war: Frank Volke

Schriftführer war: Heiko Ramm

Anwesend waren:

- \* Frank Volke
- \* Claus Bickel
- \* Heiko Ramm
- \* Christoph Berninger
- \* Reiner Simon

Zusätzlich anwesend waren (nicht Stimmberechtigt):

\* Ingo Böhm, Sven Steuber, Heinz Eberhardt, Doris Külmer, Marcel Schlein, Iris Volke,

\* Oliver Claus, Astrid Blumenstein, Wolfgang Schmidt, Bernd Gräser, Wilfried Koch

Unentschuldig fehlten: keiner

Beschlussfähigkeit gegeben:                      Ja X                      Nein

**Tagesordnung:**

Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung durch den Ortsvorsteher

Punkt 2: Anliegen der einzelnen Vereine durch die Vereinsvertreter

Punkt 3: Verschiedenes

## Niederschrift und Beschluss

---

der öffentlichen Sitzung Nr. 2/16  
des Ortsbeirates Binsförth am 02.06.2016

Zu Punkt 1: Der Ortsvorsteher Frank Volke eröffnet die Sitzung. Er begrüßt alle Mitglieder des Ortsbeirates und die Anwesenden Vertreter der Vereine. Danach stellt er die Beschlussfähigkeit fest.

Zu Punkt 2: Es wurden, wie folgt, die Anliegen der Vereine durch die einzelnen Vertreter vorgetragen.

Sportverein ,vertreten durch Wilfried Koch.

- a) Die Ballfangnetze sind so zerrissen das die Bälle auf die Grundstücke der Anrainer fliegen. Die Netze müssten erneuert werden, der Verein würde die Arbeitsleistungen von ca. 1000,- € tragen, der Gemeindevorstand wird gebeten die Kosten der Ballfangnetze von ca. 2000,- € zu übernehmen.
- b) Die Wegbeleuchtung zum Sportplatz ist auf den letzten 100 m unzureichend und stellt eine Unfallgefahr da. Der Gemeindevorstand wird gebeten dafür zu sorgen das dieser Bereich ausreichend beleuchtet wird.
- c) Die Mäharbeiten auf dem Sportplatz sollen auf den Hang und die Bereiche um de Sportplatz erweitert werden. Dafür brauchen die Flächen an der Bachstraße auf Grund der Patenschaften nicht mehr mit gemäht werden.

Ingo Böhm schlug vor einen Termin zur Ortsbesichtigung zu machen um die Probleme in Augenschein zu nehmen.

Freiwillige Feuerwehr, vertreten durch Oliver Claus

- Oliver Claus trug vor, das die Arbeiten zum Umbau des Feuerwehrhauses auf Grund von Personalmangel der Feuerwehr noch nicht weiter gekommen sind. Die Dorfgemeinschaft wird im Juli zusammen mit der Feuerwehr dieses Projekt zu ende bringen.

Dorfgemeinschaft, vertreten durch Marcel Schlein

- Marcel Schlein erklärte das die Dorfgemeinschaft Sitzgarnituren angeschafft hat.

Schützenverein, vertreten durch Wolfgang Schmidt

- Herr Schmidt machte auf die stark sinkenden Mitgliederzahlen aufmerksam, das Problem kann die Arbeit des Vereines beenden. Marcel Schlein schlug vor das sich alle Vereine auf einer Veranstaltung vorstellen und neue Mitglieder anwerben. Wilfried Koch schlug vor "Steckbriefe" der Vereine in die Mappen für Neubürger mit einzulegen.

Posaunenchor, Hans-Heinrich Schade (in Abwesenheit)

- Herr Schade fragte nach, ob es noch die Vereinsförderung gibt. Aus der verschiedene Aktivitäten der Vereine bezahlt wurde

Zu Punkt 3: Frank Volke sprach die Vertreter der Vereine auf das Sparbuch der Vereinsgemeinschaft an.

- Es wurde beschlossen, das dafür eine eigene Sitzung der Vereine einberufen wir.

Danach stellte Ortsvorsteher Frank Volke verschiedene Projekte des Ortsbeirates zusammen mit der Dorfgemeinschaft vor.

- a) Verschönerung des Spielplatzes durch austausch des Spielsand, Aufarbeitung der Spielgeräte und entfernen des Unkraut.
- b) Anlegen eines Rastplatz für Fahrradfahrer.

Das Grundstück wurde geräumt und soll hergerichtet werden, ein Unterstand soll entstehen. Der Raum des Jugendclub soll entfeuchtet werden um ihn weiter zu nutzen. Welche Nutzung steht noch aus.

Verschiedene Anliegen die an den Ortsvorsteher getragen wurde.

- a) Es werden Fahrzeuge auf dem Parkplatz des DGH abgestellt und dieser als Dauerparkplatz benutzt.

Es wurde mit dem Verantwortlichen gesprochen, sollt dies nicht abgestellt werden wird er schriftlich zur Unterlassung aufgefordert, evtl. muss das Ordnungsamt benachrichtigt werden.

- b) Wild abgelegter Grünschnitt soll gehäxelt und abtransportiert werden.

- e) Zu starker Bewuchs am Kirchweg, der nicht gesäubert wird. Es wird gebeten die Anrainer durch die Gemeinde anzuschreiben und sie aufzufordern den Straßenrand vom Unkraut zu befreien.

Sitzungsende 20:10 Uhr



.....  
Frank Volke  
Ortsvorsteher



.....  
Heiko Ramm  
Schriftführer